

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 7 (Porz)	22.11.2011

Fahrradschutzstreifen Frankfurter Straße in Porz-Wahn

hier: Nachfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Porz vom 29.03.2011, TOP C

"Herr Eheses (Grüne) bittet um Weitergabe der Planungsunterlagen bzw. des Folienvortrages, um das Vorhaben noch mal genauer betrachten zu können. Herr Möllers sagt eine Mitteilung für eine der nächsten Sitzungen zu."

Antwort der Verwaltung:

Im Zuge der Fahrbahnsanierung auf der Frankfurter Straße zwischen der Nachtigallenstraße und „Am Krausbaum“ ist es vorgesehen, bei der Neumarkierung eine Radverkehrsanlage in Form eines Schutzstreifen zu berücksichtigen. Erste Überlegungen wurden der Bezirksvertretung bereits in der oben genannten Sitzung vorgestellt. In diesen ersten Entwürfen war eine Unterbrechung des Schutzstreifens zwischen der Heidestraße und dem Fasanenweg vorgesehen.

Die Planung wird derzeit präzisiert und der Bezirksvertretung in einer der nächsten Sitzungen zur Beschlussfassung vorgelegt.